



あべ美佳先輩から学ぶキャリア教育

今年度より本市では、「夢・志教育」の一環として、尾花沢にゆかりのある先輩から、生き方について学ぶキャリア教育に取り組んでいます。

6月2日(金)に第1弾として、作家・脚本家のあべ美佳さんをお招きしての講演会が、福原中学校で開催されました。

以下、講演の要旨です。



福原中の生徒に向けて講演するあべ美佳さん

私は作家や脚本家(脚本＝ドラマや映画の設計図)を主に、いろいろな仕事をしています。では、小さい頃から作家や脚本家になりたかったかというと、実は歌手になりたかったのです。高校生の頃はバンドを組んで歌っていて、社会人になってからも歌うことを続けていました。結局、歌うことをあきらめました。「夢が叶わなかった」とは思いませんでした。それはなぜなのでしょう…。最近気付いたのは、自分は人に喜んでもらえることで喜びや幸せを感じられるということ。それは今のお仕事をしていても感じられるものでした。昔の自分を思い起こすと、自分に制限をかけていました。だから、誰にも歌手になる夢を言えなかった。「こんな田舎に住んでいる自分が歌手になんてなれるわけがない」と…。

今、夢がある人も夢がわからないという人もいます。たとえ夢がわからなくても、自分の好きなこと、やりたいこと、ワクワクすることが何なのか、考えてみてください。それは、自分をよく知ることに繋がります。

私は、今、ハリウッドアニメ映画の脚本を手掛けています。福原中学校出身でスイカ農家の娘が、こんな仕事ができるなんて想像すらできなかった。



2023.6.4 ふるさと偉人マンガ発刊記念トークショーにて

みなさん、ゲームをしますか？スーパーマリオは、コントローラーで飛んだり跳ねたりさせますよね。

あなた自身のコントローラーは、あなた自身がしっかり

持っていますか？誰かに動かしてもらうんじゃない、あなた自身が自分の夢に向かって動かすのです。嫌いなことを努力するのは苦しいけれど、好きなことに努力するのは楽しくもあるでしょ？

将来、自分の好きなことをワクワクすることをそばにおいておけるように、自分の夢に正直に向き合ってください。



トークショーで振る舞われたお菓子です。「未来からミライへ」の文字が見えますか？

あべ美佳さん、ありがとうございました。今後も、通信で講演内容を紹介していきます。乞うご期待！

【担当】尾花沢市教育委員会子ども教育課
教育指導室長 工藤 雅史
TEL 23-3330